
              
              

                                  

  

 

                            Schweinfurt, den 04. November 2022  
              

Antrag I  Aufforstung 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Remelé, 

angesichts der Hitzeperioden ist die Pflanzung möglichst vieler Bäume, die Was-
ser und CO2 speichern, Schatten spenden und Temperaturen senken, die einzig 
adäquate und dringend notwendige Antwort auf den Klimawandel. 

2019 wurden dem Stadtrat vom städtischen Forstamtsleiter mögliche Auffors-
tungsgebiete vorgestellt. Dabei hat sich das im Stadtwald „Vordere Haardt“ lie-
gende Areal der Victory Schießanlage als geeignet herausgestellt. Die Fläche 
liegt im Eigentum der Bundesrepublik Deutschland (BIMA), für die Stadt besteht 
Erstzugriffsrecht. 

Trotz Ihrer Ankündigung, nach der Debatte „Stadtwald statt LGS“ einen Wald als 
Zeichen der Versöhnung pflanzen zu wollen, hat sich bislang nichts getan. Auf 
Worte sollten endlich Taten folgen. 

Ich stelle daher im Namen der Initiative ZUKUNFT.ödp den folgenden Antrag: 

Für die Anlage eines Stück Stadtwalds sind die notwendigen finanziellen Mittel 
(Ankauf des Grundstücks + Aufforstung) in den Haushalt 2023ff einzustellen. 

Finanzierung 
Dank der zusätzlichen Fördermittel des Bundes, die im Rahmen des Nationalen 
Waldgipfels Ende 2019 zugesichert wurden, kann die Bayerische Forstverwal-
tung glänzende Förderkonditionen anbieten. Bis zu 90% der förderfähigen Kos-
ten können übernommen werden - siehe das waldbauliche Förderprogramm des 
Freistaats Bayern, WALDFÖPR 2020. 

Mit besten Grüßen, 
    gez. Ulrike Schneider 
    Dr. Ulrike Schneider
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